

**Antrag Nr. 21-O-25-0027**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Spielgeräte am Rheinufer (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass im Bereich des Rheinufers( in Höhe Messerschmitt-Gelände, nach der DLRG und Rathenau-Platz) Spielgeräte für Kleinkinder (Federwippen) installiert werden.

Das Rheinufer ist großer Anziehungspunkt für Familien mit Kindern. Der Spielplatz an der Eleonorenstraße wird sehr stark frequentiert. Mit Kleinkindern ist deshalb ein Besuch oftmals nicht möglich. Federwippen an anderen Stellen würden hier gute Alternativen bieten.

Mainz-Kostheim, 20.09.2021